## ancolonia Barcelona

## COSTA BRAVA

II

Allí, donde el mar desvanecido en su sólida quietud se funde con el cielo, la luz de la tarde va perdiendo su vida en brazos del horizonte que verá aparecer el nuevo día, pacífico y expectante en cada jornada, embelesado, y mudo ante el quieto amor de las soledades marinas con los eternos vapores del espacio.

nos vapores del espacio. El aire denso y pesado de la profanada primavera, así la gozamos en Barcelona, nos evoca con su fondo de mar lejano hasta en su azul, las altas luces de la alta costa, donde arrebujados y serenos ante su propia inmensidad, los espacios bellos ascienden inhiestos hasta el infinito en un mudo canto de gozo que resbala por las fulgidas superficies de sus rocas. Vemos reflejada en la quieta alfombra de sus blancas algas la luz del cielo, donde la luna platea la inmensidad del espacio al que ha robado su último destello...

El temblor del silencio que se esconde en las recoletas aguas de las calas de nuestra costa, nos da la pauta para divagar en brazos de su recuerdo, enmarcado en los ópalos encendidos de su azul y sus verdes brillantes, que la luz, dadivosa deidad de belleza pagana, enriquece con sus irisados besos de vida. Cuando tiembla el silencio en las superficies de unas aguas eternas, nuestro carazón con un ruego cansado a la vida, arde en deseos de elevarse por encima de nuestro propio espíritu para contemplar con los ojos de la eternidad este pedazo tan querido de tierra, al que con nuestro sentir humano, ora cansado ora insensible a tanta belleza, no podemos gozar en toda su catarsis absoluta, pues nuestra materia cara al espacio y a la línea espiritual de una vida, rétrocede y se acurruca en la pequeñez de una existencia a la que hundimos en su sentido más vivo al negarle los reflejos divinos de nuestra alma inmortal.

La naturaleza en su substancia física también produce genios, espejos de perfección dentro el sentido corporeo de la tierra que sostiene nuestra humanidad, la Costa Brava es de una belleza genial, la cual no es aprehensible, la mayoría de las veces, por nuestros ojos humanos a los que está vedado esta idea total de vida y de perfección,

## VARIEDADES

## Divisionarios en Playa de Aro

Desde hace bastantes días, están pasando unas vacaciones entre nosotros, amablemente invitados por los hoteles Costa Brava, Miramar, Sancho Suizo y Japet, los divisionarios Juan Cabré, Victoriano Aixelá y Antonio Almendros.

Aprovechando dicha estancia, la «Asociación de Vecinos de Playa de Aro» organizó un acto de simpatía y homenaje a estos repatriados. A tal fin el miércoles, dia 12 del cte., a las 5 de la tarde, tuvo lugar en el Hotel Japet, una solemne recepción con asistencia de las Autoridades y la totalidad de los miembros de la Asociación.

Ocupaban la presidencia, junto con los homenajeados el Sr. Alcalde de Castillo de Aro en representación oficial del Excm. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, el Comandante del Puesto de la Guardia Civil, el Sr. Paniagua representando a los ex-combatientes de la División Azul y el Sr. Sonderegger, presidente de la Asociación organizadora del acto.

Como preliminar, el Sr. Sonderegger tras breves palabras de salutación dió fa palabra al Sr. Alcalde para que éste diera oficialmente abierto el acto. El Sr. Alcalde dió su más cordial bienvenída a los repatriados, en un bello y emotivo parlamento.

Seguidamente pronunció su discurso el Sr. Sonderegger, que dificilmente será olvidado por los que tuvieron la suerte de escucharlo y en medio de sus vibrantes palabras pidió que se diera un brindis en honor de los divisionarios allí reunidos y que al mismo tiempo símbolizaban a todos los que lucharon lejos de la Patria por el ideal común, Como anécdota curiora, uno de los repatriados. Antonio Aixelá, dejó leer el acta de «su defunción», que el mando de su Regimiento había mandado a sus familiares.

El Sr. Paniagua exaltó los valores morales y espirituales por los cuales ellos lucharon. Sus palabras tuvieron la virtud de hacer humedecer los ojos de más de uno de los concurrentes.

Finalmente uno de los homenajeados dió las gracias en nombre de sus compañeros y suyo propio, del acto allí celebrado y de las innumerables atenciones que en todas partes de la población encuentran.

En suma un acto sencillo y simpático, pero espiritualmente grandioso el ofrecido por la «Asociación de Vecinos de Playa de Aro.»—**Corresponsal** 

pero que puede ser suplida por el ansia ascendente de contemplar en su intimidad la obra del Creador. En la naturaleza al igual que los seres que viven engarzados a ella, la perfección debemos buscarla en su sentido íntimo, no en los efectos fugaces que se nos antojan bellos, porque dicha belleza se la da el mismo delirio de la muerte.

> Electricidad ~ Lampisteria Calefacción ~ Saneamiento MUCHOS LE DIRAN QUE

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION, PERO VD. DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG
Verdaguer, 13 - Teléfono 161

RADIOS
DE LAS MEJORES MARCAS
Reparaciones de Radio por pers nal técnico
DISCOS
con las Ultimas Novedades

Hotel "LES NOIES"

Nos encontramos ya al final de otra de estas pinceladas, con las que intentamos describir en su sentido poético y trascendente la belleza de esta costa donde velan nuestros pensamientos cara al infinito.—C. B.

quienes irán a la Dehesa para recibir la brisa fresca.... cuando el tiempo lo permita. Porque porahora, la atmósfera todavía es fresca en todas partes. — **Gil Bonancia**.



Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

A Gerona

Gerona ha vibrado estos últimos días con la celebración de la Semana Mariológica Diocesana, en conmemoración del centenario de la proclamación del Dogma de la Inmaculada.

Ha sido un verdadero rosario de actos de fé hacia la Inmaculada. Desde el día 16 al 23, los gerundenses han ocudido a los diversos templos para rendir tributo a su Excelsa Madre

Detalle del fervor e interés general, lo ha dado el hecho de que en las diversas confe rencias celebradas durante la misma, los locales se han visto abarrotados de público, que ha seguido con sin igual interés, las disertaciones de los oradores o quienes se les encomendó.

Cual adheriéndose a este homenaje popular, han sido muchos los niños que por primera vez se han acercado a la Sagrada Mesa, para recibir a Jesús. Una nota que ha dado colorido a nuestras calles, la de estos niños con la emoción reflejada en sus rostros, desfilando con sus vestidos nuevos para visitar después a familiares y conocidos.

A lo largo de toda una semana, el F. de J. viene celebrando diversos actos en honor de su Patrón San Fernando. Naturalmente que por su importancia destacan cuantos actos tienden a la formación espiritual de nuestra juventud. Por cantidad, los que podríamos llamar de complemento necesario. Nos referimos a los deportivos, que en sus diversas manifestaciones tienen lugar debidamente controlados. Quizás en nuestra ciudad y en tan corto espacio de tiempo, nunca se habían celebrado tantos y tan variados actos deportivos.

En la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento, finalizó la exposición de Eliseo Palá, para dar paso a otra, a cargo de la conocida pintora gerundense Esperanza Pintado, cuyos lienzos, paisajes todos ellos, son comentados satisfactoriamente por los numerosos gerundenses que por allí van desfilando

desfilando.

El camino más natural y directo entre el centro de Gerona y nuestra Dehesa, ha
quedado abierto nuevamente
al finalizar las obras que estaban verificándose en el
puente situado al final de la
Avenida de Ramón Folch. El
puente, que hebía permanecido cerrado durante el tiempo
que ha durado su restauración, podrá dar paso ahora a